

# *Pepe reprocha trato recibido de Zidane y directiva del Real Madrid*

---



Madrid, 6 jun (PL) El futbolista portugués Pepe reprochó el trato recibido del entrenador francés Zinedine Zidane y la directiva del club Real Madrid, luego de confirmar su salida del club tras 10 años de servicio, reflejan hoy varios sitios de prensa.

En el programa El Partidazo, de la emisora Cope del país ibérico, el jugador expuso su insatisfacción por la conducta de la entidad blanca ante su situación, al decir que 'las formas del Real Madrid no han sido las correctas'.

Agregó, que el club no le ofreció renovar dos temporadas, 'solo me ofreció un año', por lo que aseguró que estaba claro que no seguiría con el equipo.

'Ha terminado una etapa y, a partir de ahora, empezará otra nueva', expresó el central de 34 años de edad, quien, además, se quejó por la actitud del Real Madrid respecto a sus problemas legales por presunta evasión de impuestos.

'El club no me ha defendido con el tema de

Hacienda. Sabe que lo tengo todo al día y ¿tú has visto al club defenderme? Eso me ha molestado. Me ha dolido mucho. Yo siempre intenté cumplir mis obligaciones como ciudadano', aseguró el portugués.

Pepe, luego de confirmar su salida del conjunto blanco, comentó que intentó mantenerse en silencio antes de abandonar el club, para no desestabilizar al equipo, que concluyó su temporada con el título de la Liga española y el de la Champions League, su duodécima y segunda consecutiva, algo inédito en el actual formato de este campeonato a partir de 1992.

Igualmente, reprochó la actitud de Zidane, pese a reconocer su trabajo y resultados conseguidos desde hace 18 meses, cuando asumió las riendas del equipo.

'No me he despedido de Zidane porque Zidane y el Real Madrid sabían que me iba antes que yo', explicó, al tiempo que reconoció su preferencia por 'la sinceridad de (Rafa) Benítez', quien fungió como entrenador del Real Madrid hasta enero del pasado año.

Argumentó al respecto que 'me identifico mucho con él (Benítez), y eso que no me sacaba al principio. Zidane y Benítez son personas completamente diferentes. Yo me parezco mucho a Benítez en su forma de trabajar. Hay algunos que están iluminados, pueden ganar o pueden perder (...) Pero yo creo en el trabajo', concluyó.

Después de culminado su ciclo con el Real Madrid, el jugador luso aparece en la órbita del París Saint Germain de la Liga francesa de fútbol, aunque el club galo aún no se ha pronunciado oficialmente al respecto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131782-pepe-reprocha-trato-recibido-de-zidane-y-directiva-del-real-madrid>



**Radio Habana Cuba**